



## Das war Bad Wimpfen!

Im September fuhr eine Gruppe von Frauen — und auch ein paar Männer — für sechs Tage nach Bad Wimpfen am Neckar. Dort haben wir in einer schönen großen Klosteranlage unser Quartier bezogen. Die gemeinsamen Mahlzeiten ließen wir uns in fröhlicher Runde munden. Und auch das gemeinsame Singen, unterstützt von Pfarrer Thurm mit seiner Gitarre, kam nicht zu kurz. Nach dem Frühstück trafen wir uns täglich zur Tagesplanung, für Gespräche und zu einem Impuls für den Tag. Natürlich wurde auch der Ort erkundet. Eine



abendliche Führung durch die historische Stadt gehörte dazu. Ebenso natürlich eine Schifffahrt auf dem Neckar. Es gab Zeit zum Innehalten — im wundervollen großen Garten oder auch vor dem Kloster auf einer Bank am Neckar, es gab aber auch die Möglichkeit, den gregorianischen Gesang zu erproben und an den Gebetszeiten teilzunehmen.

Organisiert wurde die Fahrt von unserer Presbyterin Heike Rakutt, unterstützt von Pfarrer Thurm.

Helga Salge